

Neuer Streetfood-Tempel an der Bahnhofstrasse

ZÜRICH. Das Picnic im Kreis 1 wird ab März zur Streetfood-Markthalle. Der Initiant ist ein alter Bekannter.

Während über 20 Jahren servierte das Picnic an der Zürcher Bahnhofstrasse Sushi-Rollen oder auch Lasagne. Seit Ende Dezember 2017 ist die Mischung aus Restaurant und Comestibles-Laden Geschichte. Neuer Besitzer ist Michel Péclard. Er besitzt mehrere Restaurants in der Stadt Zürich. «Ich durfte nun schon einige coole Konzepte umsetzen, das ist aber eines der grössten Highlights meiner Gastro-Karriere», sagt Péclard. Pic-Chic heisst das Lokal künftig. «Eine verrückte Markthalle mit innovativem Essen – ein permanentes Streetfood-Festival sozusagen.»



Aus Picnic wird schon bald Pic-Chic: Anfang März gehts los. 20M

Die Bahnhofstrasse braucht dringend mehr unkomplizierte Gastronomie auf Toplevel. Mit dabei ist beispielsweise eine

Sushi-Bar in Zusammenarbeit mit Milliardär Samih Sawiris und seinem Luxushotel The Chedi in Andermatt. Zudem

wird auch Wesley's Kitchen aus dem Kreis 5 dabei sein, das sich auf Streetfood aus Shanghai spezialisiert, sowie eine Theke mit Sandwiches und Salaten. «Von uns kommen außerdem die Konditorei-Ecke vom Schober und eine Espresso-Bar, wie man sie von der Milchbar kennt», sagt Péclard. Neben den fixen Stationen werden auch Starköche mit einem temporären Gastspiel vor Ort sein.

Besonders teuer soll es trotz der privilegierten Lage nicht werden. «Klar, wird Sushi nicht günstig sein, das ist es nirgendwo, aber wir wollen eine ungezwungene Atmosphäre kreieren, in der man für 9 Franken ein Glas Champagner bekommen kann», sagt Péclard. Das Pic-Chic ist ab Anfang März täglich von 6 bis 24 Uhr geöffnet. **TOBIAS WEDERMANN**

20 Sekunden

Velofahrer verletzt

STÄFA. Auf der Aberenstrasse in Richtung Hombrechtikon hat gestern Morgen ein Autofahrer einen Velofahrer entdeckt, der auf der Strasse lag. Der 66-Jährige war aus unbekannten Gründen gestürzt und wurde mit der Rega ins Spital geflogen. 20M

Zahlreiche Bussen

WINTERTHUR. Die Stadtpolizei hat am Freitag- und gestern Morgen an der Zentralstrasse Kontrollen durchgeführt. Dort werde das seit 2017 angebrachte Fahrverbot täglich missachtet. Bei den Kontrollen wurden insgesamt 37 Autofahrer wegen Missachtung des Fahrverbots gebüßt – mit je 100 Fr. 20M

Brand im Kreis 7

ZÜRICH. Aus einem Fenster eines Wohnhauses beim Hottingerplatz im Kreis 7 ist gestern Nachmittag Rauch ausgetreten. Die Ursache des Dachstockbrandes und die Höhe des Sachschadens sind noch nicht bekannt. Verletzt wurde niemand. 20M

ANZEIGE

ÜBER 90 MAL IN DER SCHWEIZ | TOP PREISE | OHNE VORANMELDUNG | 6 TAGE DURCHGEHENDE FÜR SIE DA | WWW.GIDOR.CH



MIT STIL GESPART!

HERREN mit Bon CHF 31.50

Haarschnitt inkl. Waschen/Brushing CHF 41.50

DAMEN mit Bon CHF 53.50

Haarschnitt inkl. Waschen/Brushing
Kurzhaar CHF 63.50

DAMEN & HERREN mit Bon ab CHF 68.00

Auf alle Farbveränderungen z.B. Mèches
Kurzhaar CHF 78.00

Exkl. Pflege- und Stylingprodukte

**BON
CHF 10.-**

Einlösbar bis 28. Februar 2018

Gültig auf alle im Inserat erwähnten Leistungen gegen Vorweisung dieses Bons. Nicht kumulierbar mit anderen Bons, Rabatten oder Aktionen; exkl. Verkaufsprodukte.



Sonntags geöffnet:
ZH-Oerlikon – Bhf. SBB, Hofwiesenstr. 363

GIDOR
COIFFURE